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 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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                例 会 記 録 

第 1826回例会 

平成 28年 8月 24日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

 

３．会長の時間：リオ五輪も終わりました。期待通りの日

本選手の活躍に、興奮気味でした。4年後の東京五輪、

元気で観戦できるか？さて、先週末、マーシ園の納涼

祭に行って来ました。日頃は利用者の人たちは、職員

の皆さんの介助で過ごされていますが、納涼祭では多

くのボランティアの人が協力しておられました。普段

から、我々もご支援できることはしていきたいと感じ

て帰って来ました。次週、ガバナー公式訪問、会長・

幹事・エレクト懇談会後、12 時半開会点鐘後、例会

食事、最後に記念撮影します。河合会員の紹介である

太田行隆氏の入会について、１週間過ぎ、異議の申し

立てがなく、入会が正式に承認されました。次回、公

式訪問の場で、入会式を行いたいと思います。 

４．幹事報告(会長が代理)：①「R財団１００周年記念式

典」が 11月 27日(日)東京ＪＰタワーホールで開催さ

れます。参加希望の方は事務局まで。案内配布(各テ

ーブルで回覧)。②ロータリー日本財団より、財団へ

の寄付金についての税金控除手続の案内③例会変更

は事務局に確認下さい。 

   

５．委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：20 名中

15 名出席（75％）②地区大会懇親会実行委員会（坂

井委員長）：打合せをトナミロイヤルホテルと重ねて

います。9月 5日にスキヤキ、福光もちつき太鼓と打

合せ後、中旬に実行委員会開催(委員再確認：坂井・

山本会長・齋藤彰・中島・山本英介・宮窪・桧原・長

田・阿部事務局)。11/22 懇親会の挨拶の短縮、11/23

の申し込み 1000名超の恐れ、座席は主賓テーブルの

み、両日の司会は坂井委員長などが内定。③クラブ米

山記念奨学会委員長・研修会報告(三谷委員長)：8 月

20日ホテルニューオータニ高岡にて。2610地区は寄

付金が平均以下。奨学生を増やすには、寄付金を増や

すしかないです。討論で、中国からの奨学生の比率が

増加しているのを考慮せよと意見。前年度の寄付一覧

があり、当クラブは普通寄付・特別寄付の目標を上回

っていました。今年度の米山奨学生の卓話は、10 月
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5日、ファティン・アミラ・ビンティ・モハメド・ユ

ソツフさん(マレーシア：富大院、砺波ＲＣが世話ク

ラブ)です。 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

山本武夫会長：マーシ園納涼祭参加、焼きそば焼きま

した！岩崎さん、長田さんお疲れ様！次週、公

式訪問です、宜しく！宮窪さん、リオ土産感謝！ 

河合会員：宮窪さん、リオ土産感謝、美味でした。話

も楽しみです。 

坂井会員：宮窪さんの卓話、楽しみです。 

中島会員：二十四節季の処暑を過ぎましたが、少しも

暑さが弱りません。サンマでも頂いて元気にな

りたいものです. 

 

卓話「リオにて.」   宮窪大作会員 

宮窪会員： ８月２日～９日にかけて４泊８日でリオに行

ってきました。Olympic 自体には興味はなく、４年後の

東京 Olympic の入場行進で砺波地域の伝統的な祭りであ

る行灯を採用してもらいたいという夢があり、その切っ掛

けにしたいという思いから出かけました。出かけるにも難

題が多く、３市の首長や県の担当課にも協力依頼しました

が埒が明かず、米原県議を頼って橋本聖子団長に面会する

ことが出来ました。組織委員会に同行し提案させていただ

きました。これからロビー活動を行い現実化させるために

もやはり Olympic を見ておかなければならないという思

いから今回の渡航となりました。一応仲間に声かけて、南

砺工業所の上埜慎也君が同行してくれました。現地では日

本が借りている施設・ジャパンハウスのブースを借りるこ

とができました。行灯に欠かせない武者絵の版画体験を企

画しました。持参した和紙３００枚は大好評の内にすべて

無くなり、日本文化の大きな力に感動しました。子供たち

に人気で、白い紙を真っ黒な板に載せて、バレンでこする

だけで絵が現れるのがマジックと受け止められていまし

た。また、会場ブースには橋本団長にもお越しいただき、

一定の手ごたえを感じました。２年後には平昌冬季五輪が

あるので、チャンスがあれば出向いて披露していきたいで

す。今回のリオ五輪は、サッカー1試合と卓球 2回戦の試

合を観戦できました。近代オリンピックの父といわれるク

ーベルタン男爵の言葉に、「オリンピックの理想は人間を

作ること、つまり参加までの過程が大事であり、オリンピ

ックに参加することは人と付き合うこと、すなわち世界平

和の意味を含んでいる」「人生にとって大切なことは成功

することではなく努力すること」私たちの RC活動に通じ

る言葉でないでしょうか。 

 

 

 

宮窪会員手彫りの武者絵版画 

(会報担当) 中島・長谷川(写真)・山本武夫 


